

N°2024/060

Nouméa, le 22 mars 2024

FIN DE CHANTIER D'INITIATION « RÉALISATION DE SCULPTURES ET TROPHÉES » RESTITUTION DES TRAVAUX ET PARTAGE VENDREDI 29 MARS À 11H

10 jeunes de 16 à 26 ans participent durant trois semaines à un chantier d'initiation à la sculpture animé par l'artiste Melem Tiaou. Ils présenteront leur travail le vendredi 29 mars.

Chaque année, entre mars et décembre, la ville de Nouméa met en œuvre des chantiers d'initiation afin de favoriser l'insertion des jeunes par la réduction des freins sociaux à l'emploi, à travers la réalisation de travaux (peinture, menuiserie, création artistique...) et la découverte de techniques professionnelles.

Le premier chantier de l'année, « Réalisation de sculptures et trophées », qui se déroule du 11 au 29 mars 2024, est réalisé par 10 jeunes encadrés par l'artiste sculpteur Melem Tiaou.

À l'occasion de la clôture du chantier, il est proposé aux jeunes de réaliser une restitution de leur travail, vendredi 29 mars à 11 heures à la cellule d'appui logistique, rue Calmette à la Vallée du Tir.

PROGRAMME

11 h - 11h15 : Accueil du public
11h15 - 11h30 : Présentation du dispositif
11h30 - 12h15 : Temps d'échanges et collation

DES CHANTIERS TOUTE L'ANNÉE

En 2024, 9 chantiers sont prévus de mars à novembre :

- Réalisation de sculptures et trophées,
- Création de fascines de reconquête végétale (WWF) - Ouen Toro,
- Prolongation de barrières – mangrove de Ouémo,
- Cheminement pour personnes à mobilité réduite - Espace municipal de Rivière Salée,
- Projet de rénovation d'un escalier – Ducos
- Construction du char de la Ville – Carnaval,

- Mise à niveau, plantation d'essences et réalisation d'un mur de soutènement - parcelles à proximité de l'espace municipal de Tuband
- Chantier - réhabilitation de la Maison de musique (peintures) – Magenta
- Construction du traineau et du décor du Père Noël.

L'INFO EN PLUS

La durée moyenne d'un chantier est de 3 semaines et chaque chantier accueille entre 7 et 10 jeunes âgés de 16 à 26 ans. Parmi les jeunes suivis ou accompagnés par les éducateurs de rue, nombreux sont ceux qui sont en situation de grande précarité et rassemblent plusieurs freins les empêchant d'accéder à un emploi. L'insertion sociale est alors un préalable à l'insertion professionnelle.

La dimension éducative des chantiers a été renforcée, avec 4 demi-journées par chantier consacrées à la sensibilisation aux addictions et conduites addictives, à la promotion de la santé sexuelle, à l'initiation des gestes qui sauvent et à la formation des compétences psycho-sociales. Les jeunes orientés et accompagnés par les éducateurs de rue de la ville de Nouméa sont encadrés lors des chantiers par deux techniciens d'insertion.

INFORMATIONS PRATIQUES

Vendredi 29 mars 2024 à 11h

À la cellule d'appui logistique, 13 rue Calmette à la Vallée-du-Tir.